

2024-08-04

Violentan a Caty por no aceptar su derrota

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://diariobasta.com/2024/08/04/violentan-a-caty-por-no-aceptar-su-derrota/>

Visitas

CUAUHTÉMOC, CIUDAD DE MÉXICO.

DANIEL ESCOBAR

La tensión en torno a las elecciones en la Alcaldía Cuauhtémoc se volvió muy violenta hacia la morenista Catalina Monreal, ya que en sus redes sociales abundan los mensajes agresivos hacia ella, donde principalmente la critican por no reconocer su derrota en los comicios del 2 de junio.

Los mensajes a la hija del senador Ricardo Monreal no se quedan en el ámbito político, sino que han escalado a insultos y acusaciones de todo tipo. Entre otras cosas, los internautas -que apoyan a la alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega acusan a la excandidata de Morena-PT-PVEM de corrupción y delincuencia, y descalifican incluso su físico.

Desde la 4T hemos y seguimos trabajando por los valores y principios de nuestro partido, donde lo principal es el bienestar de la sociedad.

<https://t.co/O3MWfG1B4f> pic.twitter.com/MeYaMfBHGU

Caty Monreal (@catymonreal_) August 4, 2024

"Ratera, corrupta", "lo bueno que la alcaldía quedó a salvo de tus garras siniestras (...) porque mejor no te vas a vigilar de cerca tus cinco gasolineras", o "chillando Ratalina", son algunos de los ejemplos de los mensajes.

En contraste, si bien en los perfiles de Rojo de la Vega hay mensajes agresivos, la mayor parte de las reacciones a sus difusiones son de apoyo.

Hace unos días, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) concluyó el recuento parcial de votos en la Alcaldía Cuauhtémoc, llevado a cabo en los Consejos Distritales 9 y 12, donde se mantuvo la ventaja a favor de Rojo de la Vega.

TE PUEDE INTERESAR

Se deslinda gobierno capitalino de error en activación de la alerta sísmica